

Beschluss

14. Juni 2022

1 von 2

Mitteilungen

- Am 15.06.2022 startet die Eröffnung der documenta fifteen für die Presse im Auestadion. Es werden mehr als 10.000 Leute erwartet. Während der Veranstaltung wird die Mikrofon-Anlage genutzt rund um das Auestadion
- Der OBR erörtert verschiedene vorliegende Anträge und Anliegen von Bürger*innen

- Philosophenweg
Dazu fasst der OBR folgenden

Beschluss:

Der OBR Südstadt bittet den Magistrat der Stadt Kassel den Stand der Planungen betreffend den Philosophenweg dem OBR vorzustellen.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig; 0 Enthaltung(en)

- Absprache mit Umwelt- und Gartenamt – Baumpflanzungen –
- Absprache mit dem Ordnungsamt – Haltestellenverbot im Bereich Landaustraße sowie Verkehrskontrollen
- Information einholen vom Straßenverkehrsamt: In welchen Straßen der Südstadt können keine weiteren Anwohnerparkplätze mehr eingerichtet werden aufgrund erreichter maximaler Einrichtungszahl?
- Grenze: Südstadt und Mitte
- Documenta in der Südstadt mit den Exponaten
- Die Lichtkunstschau „Lichte Wege“ auf den Weinbergterrassen ist eröffnet und findet bis 17.09.2022 statt.
- Der Eintrittspreis für die Lichtkunstschau in Höhe von 9,00 Euro wird für zu hoch befunden. Dieses Thema will der OBR in seiner nächsten Sitzung behandeln.

Heinz Körner
1. stellvertretender Ortsvorsteher

Ljubica Lenz
Schriftführerin